
3 Pièces

100 m²

Réf. W-02LUOH

1 190 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Situé  dans  un  quartier  résidentiel  de  Villefranche,  cet  appartement

entièrement  rénové  de  100  m²  avec  25  m²  de  terrasse  offre  une  vue

fantastique  sur  la  mer,  la  baie  de  Villefranche  et  Cap  Ferrat.  Les

commerces  et  restaurants  ne  sont  qu'à  quelques  minutes.Ce  bien  se

compose  de  2  chambres,  2  salles  de  bains,  une  cuisine  séparée,  un

WC et un salon spacieux qui ouvre sur une grande terrasse ensoleillée

surplombant la baie.Sols en marbre, chauffage/climatisation, une place

de  parking  et  une  grande  cave  complètent  cette  offre.Accès  à  un

parking visiteur dans la résidence.Monaco est à 15 minutes en ...

This  newly  renovated apartment  of  around 100 m² with  a  spacious terrace of  25

m² is  located in  a residential  area of  Villefranche-sur-Mer offers  magnificent  views

over the sea, the peninsula of Cap Ferrat and the bay of Villefranche.The layout is

as following: entrance hall, large living room, italian kitchen, main bedroom with an

en-suite  bathroom,  second  bedroom,  bathroom,  guest  toilet.The  apartment  also

offers electric heating and air conditioning, marble flooring, one parking space and

a large storage room to complete the offer.The well maintained residence disposes

visitor parking ...
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